
 14日、卒業式予行に参加しました。 

 6年生が入場する前にスタンバイしていましたが、緊張していたため、 

ソワソワしていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 6 年生か入場すると、緊張はより高まって、ビシッと座り直す人がたくさ

んいました。 

 

 

 

 

 

 



 式が後半になると、実行委員による在校生の言葉があります。普段の練

習とは違い、5年生も 6年生もいるため、とても緊張していました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本番でもこの調子で、頑張ってほしいです。 

  

 予行が終わると、ホッとしている様子でした。ただじっと座っているだけ

でなく、6 年生の姿をよく見て、「来年、自分たちもこんな風に卒業するの

か。」と予習することができたと思います。 


